

REFORMAS EN EU PARA COVID Y... SECCIÓN PARA MÉXICO

POR GUADALUPE ROMERO

guadalupe.romero@contrareplica.mx

De histórico califican el paquete legislativo aprobado por el Gobierno de Estados Unidos por un monto total de 900 mil millones de dólares para combatir la pandemia del Covid-19 y salvaguardar la economía de ese país; pero también llaman la atención por el apartado, dentro de las 5 mil 600 páginas que integra el paquete, a las relaciones México-EU.

Julia Madrazo, director del Programa U.S.-Mexico-Foundation, describe el proyecto de ley Covid Relief incluye la sección 1901 como la "Ley de Asociación Económica Estados Unidos-México" donde el objetivo es promover los intereses económicos de ambos países.

A decir de la especialista en las relaciones económicas binacionales, se contempla aumentar la cooperación energética y abrir nuevas oportunidades para la inversión energética de los estadounidenses. Priorizar y expandir programas de intercambio educativo y profesional con México.

Además de promover las relaciones transfronterizas como una prioridad para hacer avanzar la política y los programas exteriores de EU. Dice Madrazo que en la sección 1904 del proyecto de ley amplía la sección 2 anterior, de la siguiente manera: se buscará fomentar los intercambios académicos entre los dos países en los niveles de secundaria, post-secundaria (bachillerato) y posgrado.

Los cambios llamarán a las instituciones académicas y empresas a colaborar para ayudar a los futuros empresarios en desarrollo a fortalecer sus habilidades comerciales y promover la cooperación y las iniciativas comerciales conjuntas entre las dos naciones.

Asimismo, promover la coordinación y cooperación en infraestructura energética a través del apoyo a la educación a nivel vocacional, pasantías e intercambios. Evaluar la viabilidad de fomentar asociaciones entre universidades en EU, y las escuelas de medicina y los programas de enfermería en México para garantizar que las escuelas de medicina y los programas de enfermería en el país tengan estándares de acreditación comparables a los programas de EU.

Las acciones dentro de la nueva legislación buscan mantener feedado al

EN EL APARTADO 1901 de la Ley Covid Relief se mencionan objetivos como aumentar la cooperación energética y los programas de intercambio educativo



En la mira el intercambio y cooperación en infraestructura energética. Reuters

AEROLÍNEAS DE EU RECONTRATARÁN CON APOYO

CON LA APROBACIÓN en Estados Unidos del plan para apoyar a la economía de ese país con 900 mil millones de dólares, que incluyen 15 mil millones para el sector aéreo, United Airlines y American Airlines ya organizan la vuelta de los trabajadores que mandaron al desempleo técnico por la pandemia Covid-19.

El plan aprobado por el Gobierno de Estados Unidos exige a las compañías que contraten de nuevo a sus empleados en desempleo técnico, que regularicen los salarios y conserven sus efectivos hasta el 31 de marzo de 2021.

United Airlines, que dio de baja a 13 mil empleados desde el comienzo de



El proyecto de rescate incluye 15 mil mdd para la aviación. Reuters

la pandemia celebró las nuevas medidas, pero avisó que las recontractaciones serán temporales.

"No esperamos que la demanda de los consumidores cambie fuertemente

hasta finales del primer trimestre de 2021", coincidieron en señalar el director general de la empresa, Scott Kirby, y su presidente Brett Hart, en una nota dirigida a los empleados.

El tráfico aéreo estadounidense opera actualmente a solo 40 por ciento de su ritmo del año pasado, reporta el Departamento de Transportes. Sara Nelson, presidenta del sindicato de personal de navegación (AFA), criticó que los comentarios de United sobre el carácter temporal de las recontractaciones estaban "verdaderamente fuera de lugar", en declaraciones a la cadena CNBC.

Agencias

gobierno estadounidense, mínimo hasta septiembre de 2021, y así poder ampliar los recortes de los impuestos, los diferentes negocios, por lo menos para el próximo año.

La legislación aprobada por la Cámara de Representantes y posteriormente por la de Senadores, entrará en función una vez que el presidente Donald Trump

firmé el documento, mismo que se prevé pasará en cualquier momento

Para los analistas de la calificadora Fitch Ratings el paquete de estímulo federal por 900 mil millones aprobado ayudará a estabilizar los presupuestos estatales y locales en el fiscal 2021, incluso si no incluye ayuda directa a la mayoría de los gobiernos.

"La ayuda a las personas, las comunidades de bajos ingresos y las pequeñas empresas incluidas en el paquete de ayuda debería ayudar a impulsar la actividad económica hasta que la vacunación generalizada contra el coronavirus permita un crecimiento económico más orgánico", señala el documento de Fitch. ●